

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el viernes día 2 de Marzo de 2012.

## **El PNV considera que el metro del Bidasoa es absurdo porque no está pensado en clave de Irun**

**El portavoz jeltzale cree que es un despropósito el coste que va a suponer horadar el centro de Irun para no dar solución al problema de la movilidad**

Ante las informaciones publicadas en las últimas semanas sobre el metro en el ramal Irun-Hondarribia, el Grupo Municipal EAJ-PNV ha querido expresar su claro rechazo al proyecto. Tal y como ha afirmado su portavoz, Xabier Iridoy, "las razones son más que obvias; no está elaborado en clave de Irun, y, por consiguiente, no responde a las necesidades de nuestra ciudad". El edil jeltzale ha añadido que «es un planteamiento con una visión de dar respuesta al eje con Donostia». "Cuando hablamos de la problemática de la movilidad en Irun, hay que tener muy presente que el 83% de viajeros se mueven en el interior de la comarca del Bidasoa, frente al 17% que se mueve en el eje Irun-Donostia" ha explicado Iridoy. "Además el coste que supone horadar todo el centro de la ciudad para no dar una solución al transporte público, nos parece un despropósito. No lo podemos aceptar" ha expresado Iridoy.